

Casa Matriz, Torre Banistmo Calle 50, Panamá, Ciudad de Panamá Tel.: (507)278-4500. www.banistmo.com/valores

HECHO DE IMPORTANCIA

En cumplimiento del Acuerdo No. 3-2008 de 31 de marzo de 2008 y sus modificaciones ("Por el cual se dictan las normas de forma, contenido y plazo para la comunicación de hechos de importancia de emisores registrados en la Superintendencia de Mercado de Valores") y del Acuerdo No. 5-2004 y sus modificaciones (Por el cual se desarrollan las disposiciones del Título IX del Decreto Ley 1 de 1999 sobre Sociedades de Inversión y Administradores de Inversión, se establece el procedimiento para las solicitudes de autorización y licencia y las reglas para su funcionamiento y operación), Fondo Renta Sostenible Global, S.A., en su condición de sociedad de inversión registrada y administrada por Valores Banistmo, S.A., por este medio comunica formalmente a la Superintendencia del Mercado de Valores, a la Bolsa Latinoamericana de Valores, S.A. y al público inversionista en general, que en el marco de la reorganización corporativa de Grupo Cibest en Panamá, sobre Banistmo S.A. ("Banistmo") y subsidiarias, del cual Fondo Renta Sostenible Global, S.A. es parte, una vez obtenidas las autorizaciones correspondientes por parte de la Superintendencia de Bancos de Panamá, Superintendencia del Mercado de Valores de Panamá, la Bolsa Latinoamericana de Valores, S.A. y de las Asambleas de Accionistas de Banistmo y demás sociedades subsidiarias, el día de hoy se han terminado de perfeccionar las siguientes operaciones:

- 1. La fusión de la Sociedad Beneficiaria VB Panamá S.A. ("Sociedad Beneficiaria VB") con Banistmo. La Sociedad Beneficiaria VB, recibió previamente unos portafolios de recursos que fueron escindidos parcialmente por parte de Valores Banistmo S.A. ("Valores Banistmo") y Banistmo Capital Markets Group Inc.
- 2. La escisión parcial por parte de Banistmo del 100% de las acciones que tenía en Valores Banistmo en beneficio de Cibest Panamá Assets S.A. ("Cibest Panamá Assets"), sociedad panameña 100% de propiedad de Grupo Cibest.

A partir de hoy, Valores Banistmo, continuará teniendo la calidad de subsidiaria de Grupo Cibest, lo que no involucra la consideración de nuevos accionistas finales, ni supone un cambio de control. Así mismo, Valores Banistmo empezará a operar bajo la marca Cibest Capital que agrupa y potencia las capacidades regionales de valores, banca de inversión y productos vinculados al mercado de capitales del Grupo Cibest en los países en los que opera.

Producto de esta reorganización corporativa no hay ningún cambio sustancial en el modelo de negocio, que impacte negativamente a los inversionistas, Valores Banistmo S.A., mantiene su licencia de casa de valores y de administradora de inversiones, y el Fondo Renta Sostenible Global, S.A., su condición de Sociedad de Inversión, otorgadas por la Superintendencia del Mercado de Valores de Panamá.

Panamá, 21 de octubre de 2025.

Aimeé Sentmat de Grimaldo Apoderada General

FONDO RENTA SOSTENIBLE GLOBAL, S.A.